

hari ini

Kapolsek Cibereum Tekankan Personelnya Meningkatkan Pelayanan, Cooling System, Penggunaan Senpi, Tidak Terlibat Narkoba dan Pemberantasan Pekat

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.HARIINI.CO.ID

Dec 10, 2024 - 11:22



Tasikmalaya, 10 Desember 2024 – Kapolsek Cibereum, Polres Tasikmalaya

Kota, AKP Nurozi , memberikan arahan tegas kepada seluruh personel Polsek Cibeureum untuk meningkatkan kinerja dan disiplin dalam menjalankan tugas. Dalam rapat internal yang digelar, Kapolsek menekankan beberapa poin penting, antara lain peningkatan pelayanan kepada masyarakat, pengawasan penggunaan senjata api (senpi), implementasi cooling system, serta pencegahan peredaran narkoba dan pemberantasan penyakit masyarakat (pekat).

Kapolsek Cibeureum, AKP Nurozi menyampaikan bahwa pelayanan yang baik kepada masyarakat harus selalu menjadi prioritas utama dalam menjalankan tugas kepolisian. "Pelayanan yang humanis dan responsif terhadap kebutuhan masyarakat sangat penting untuk menjaga kepercayaan publik terhadap institusi Polri. Setiap anggota Polsek Cibeureum harus mengedepankan sikap yang ramah dan membantu masyarakat dalam setiap kesempatan," ujar Kapolsek.

Selain itu, Kapolsek juga menekankan pentingnya penerapan cooling system pasca-pilkada, untuk menjaga stabilitas kamtibmas di wilayah Cibeureum. "Kami harus aktif melakukan patroli, sambang warga, dan memberikan pesan-pesan kamtibmas yang menyejukkan agar situasi tetap kondusif," tambahnya.

Kapolsek juga mengingatkan seluruh personel untuk selalu berhati-hati dan bijak dalam penggunaan senjata api (senpi). "Sempai hanya boleh digunakan dalam keadaan yang mendesak dan sesuai prosedur. Kami harus mengutamakan langkah-langkah preventif dan menghindari penggunaan kekuatan berlebihan," tegas Kapolsek.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek juga menekankan pentingnya menjaga integritas dan tidak terlibat dalam peredaran narkoba. "Jangan ada anggota yang terlibat dalam peredaran narkoba atau aktivitas yang merusak nama baik Polri. Kami harus menjadi contoh bagi masyarakat," ungkap Kapolsek.

Kapolsek juga menegaskan komitmen Polsek Cibeureum dalam memberantas penyakit masyarakat (pekat), seperti perjudian, prostitusi, dan peredaran minuman keras. "Pemberantasan pekat harus menjadi prioritas dalam menjaga ketertiban dan kenyamanan masyarakat," tutup AKP Nurozi